

◆フォト通信

10月から11月中旬までの主な事業等について写真でご報告します。

①「共に生きる女と男のセミナー」が、藤久保公民館で開催。林家うん平さんの講演と落語。女流落語家と女性の調理人の具体的な事例を通して、男女共同参画の様々な課題や問題について大変わかりやすくお話しされました。



①共に生きる女と男のセミナー（10・22）

②政策研究所（一灯塾）の中間



②政策研究所中間発表（10月27日）

発表が行われました。3つのプロジェクトチーム（「公共交通」「観光のまちづくり」「自治基本条例」）が、今までの研究の中間発表を行い、来年度2月末にはシンポジウムを開き、1年間の研究報告をする予定です。

③今年も恒例の文化祭が、藤久保公民館、文化会館コピスで2週間に亘り開催。展示作品のレベルが高く、三芳町の文化の高さを感じました。



③文化祭（10月29日）

今年も、三富新田の開拓を命じ

今年、三富新田の開拓を命じ

④三芳町民の日式典 行政、教育、産業等永年に亘り功績のあった方々の表彰式と感謝状の贈呈を行いました。今年には経費削減を考え、飲食をなくしコピスではなく役場庁舎の会議室を利用。町政発展のためにご尽力いただいた皆さまに心から感謝申し上げます。



④町民の日式典（11月3日）

た川越城主柳沢吉保のご子孫、柳澤家当主の柳澤保徳氏もお越しになられ、山車と一緒に歩かれました。

⑥第11回の出前町長室 今回は、藤久保6区の皆さんが、いも掘りと芋煮会を行いましたので、会場にお邪魔し、町政について意見交換会を実施。福島原発事故による放射線の問題や、雨水対策など多くの意見をいただきました。住民の皆さんからの要望や議会か



⑤上富まつり（11月6日）



⑥第11回出前町長室（11月6日）

らの意見も含め、放射線の問題については、庁舎内に対策委員会を作り、測定や除染等の方針を検討中。12月議会には報告できるようにしたいと考えています。

⑦恒例の産業祭が行われました。三芳町は農業が盛んで、農産物の品評会には品質の高い野菜が出品されています。また、農業後継者も多く、4Hや農業研究会などの青年部の皆さんが、新鮮な野菜の直売も行い、大変賑わっていました。



⑦産業祭（11月13日）



⑧第12回出前町長室（11月15日）

⑧都留文科大にてゲストスピーカーとしてお招きいただき講演をして参りました。財政白書を作る市民大学講座の大和田先生が当大学で講義をされており、講演の依頼がありました。テーマは「町役場における公務員の役割」について。公務員志望の学生を対象にした授業です。